#WeAlways. Diseñando nuestro producto sobre patrimonio cultural inmaterial



En nuestra asignatura de Proyecto interdisciplinar humanístico seguimos trabajando por grupos para investigar y elaborar un producto final con el que explicar a nuestros compañeros y nuestras compañeras del proyecto Erasmus+ #WeAlways de Marsella, Berlín y Eger (Hungría) la tradición árabe manifestada en nuestras fiestas, gastronomía, música y lenguas.

La semana que viene tenemos previsto ahondar en las características que pueden facilitar la accesibilidad de nuestras producciones. Así revisaremos el concepto de DUA (Diseño Universal del Aprendizaje).

En breve esperamos contar con la participación de una persona especialista externa para poder ayudarnos en las últimas fases de planificación de nuestro producto.

Os seguiremos contando. Por si no conocéis nuestro trabajo en la primera evaluación, os invitamos a consultar el blog:

https://wealwaysazo.blogspot.com/